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動画へ
GOまちづくりについて

地域特性に差異はあるが、格差であるとは捉えていない

日常生活を送る上で地域間格差があるとの
認識は

問 	 シティーセールス事業の費用対効果は。
答 	 行政のみならず、本市の関係団体や事業者、市民
等が様々な情報発信に取り組んでおり、これらの
相乗効果を図り、よりＰＲ効果を高めていくもの
であるため、費用対効果は高いと認識している。

問 	 まちづくりの理念について、平成15年度は参加と
協働、平成19年度は社会資本整備などの格差を是
正し一体感の醸成を優先、平成24年度は市民の幸
福感を根幹に据えたまちづくりを市の方針として
きた。みんなが幸福を実現できるまちを掲げてい
るが、日常生活を送る上で地域間格差があるとの
認識は。

答 	 東西に細長い半島という特殊性と、広い行政面積
を有する本市において、立地条件や地域資源など
地域特性に差異はあるが、格差であるとは捉えて
いない。

問 	 サーファー等の新規移住政策は目にするが、本市
の過疎地域市民への「住み続けたいまちづくり」
の政策はあるか。

答 	 本市には法令上の過疎地域はなく、政策は全て「住
み続けたいまちづくり」の政策であり、地域コミュ
ニティ振興、福祉医療施策、教育環境の向上、社
会資本整備など、格差なく公平に進めている。

問 	 以前の施政方針等では公共交通が多く取り上げら
れ、フェリー等の海上交通やバス等の陸上交通と
の連携が必要とあった。現市長になってからは、
車に乗れない人々にとって利便性の高い公共交通
機関に触れられていない理由は。

答 	 令和3年度施政方針で、「公共交通機関の適切な維
持など、住みやすく魅力的な都市づくりを進める」
と公共交通網の重要性を表明している。
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